

Selfies

Text von Emir



Mein Selfie: Ich habe dieses Selfie gewählt da ich gerade beim Friseur war und mir es persönlich auch gefällt.

Jeder hat schon von der Social Media Plattform Instagram gehört. Viele leben den Traum, mit der Plattform Geld zu verdienen, doch es gelingt nicht allen. Übertreiben es manche Menschen total damit, Selfies zu machen oder doch nicht?

Es gibt Leute, die geben tausende von Franken aus, um sich zu schminken oder gute Markenkleider zu kaufen, damit sie sich zeigen können, dass sie viel Geld haben und dass es ihnen gut geht. Viele sind sehr von dieser Plattform abhängig, kaum gehen sie auf Instagram checken sie gleich alles ab, damit sie ja nichts verpassen. Liken alles Mögliche, damit ihnen wieder Leute folgen, dass sie mehr Follower haben. Viele sind so abhängig, dass wenn sie was essen und nicht zeigen, dass sie jetzt was essen, es dann nicht essen können, weil's die anderen nicht gesehen haben.

Andere posten nicht so gute Selfies und dann machen sich viele darüber lustig, wie das Selfie aussieht und kommentieren dann schlimme Sachen, was den Person schaden und zu Cybermobbing führen kann, nur wegen einem Selfie, das nicht so toll aussieht. Es gibt auch viele, die so süchtig sind, dass sie alles andere um sich vergessen, sie müssen immer alle Stories sehen, darauf antworten, wie das aussieht, usw.. Sie lernen für die Schule nicht, werden dann schlecht in der Schule oder verlieren sogar den Beruf und werden arbeitslos wegen Instagram, das ihnen wichtiger war. Heutzutage gibt es sogar viel Fake-Accounts, wo ältere Männer, die sich jünger angeben, Mädchen nach Nacktbildern fragen. Doch wenige schaffen es zu etwas und werden Influencer und verdienen so ihr Geld, weil sie sich gut im Internet darstellen. Sie bekommen von berühmten Marken Kleider, Kosmetikprodukte und vieles mehr, damit sie auch für die Werbung machen. Manche werden auch Models und bekommen auf diese Weise einen Beruf. Mit seinen Selfies kann man auch meistens sein Selbstwertgefühl steigern. Man sieht dann Leute liken das Bild und kommentieren Gutes beim Bild und so bekommt man auch mehr Mut, mal was anderes zu probieren. Ich bin mit dem Ganzen aufgewachsen, ich finde nicht immer alles toll auf Plattformen wie Instagram oder Snapchat. Meistens posten viele Sachen, die sehr unnötig sind und posten halt nur was, damit sie wieder mal was gepostet haben. Ich selber poste nicht. Halt nur vom Handball ein paar Videos von mir und sonst zwei oder drei Selfies und nicht mehr.

Ich hoffe für die Zukunft, dass die Leute, die süchtig nach dem sind, das Problem loswerden und die, dass es denjenigen die gemobbt wurden schnell wieder besser geht und dass sie niemand mehr mobbt. Und dass sich Jugendliche nicht so verhalten wie ein Star auf Instagram und Snapchat. Das wäre schön, dass sich die Jugend wieder auf die schönen Sachen konzentriert, wie Familie und Freunde und sich auf die Ausbildung konzentriert.